




 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○いよいよ今シーズンの開幕を迎え
ます。トップチームに昇格して感じ
ている部分を教えてください。 
(大畑) 最初、プレーのスピードが早
くて難しい部分もありましたが、慣
れてきていい感触を掴めています。
また、先輩たちの練習前、試合前の
準備が勉強になっています。 
(板橋)ハードな練習の中でも全力で
頑張っています。ユースと違って一
回のミスが許されないので緊張感が
あります。 
(本田)優しい先輩に囲まれて練習か
らやりやすい環境です。陽平くん(高
丘選手)、輝綺くん(原選手)、リキく
ん(原川選手)たちに美味しいご飯に
連れていってもらって、本当に感謝
しています。 
(松岡)新しい選手も入ってきて、そ
れぞれに違った特徴があるので、た
くさん話してコミュニケーションを
取れるように頑張っています。本当
にいい雰囲気の中でトレーニングに
取り組むことが出来ています。 
 
○チームに入る前に憧れていた選
手、気になっていた選手はいました
か？ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

(本田)リキくんです。技術が高く
て、うまい。試合など見ていて無口
な印象がありましたが、実際に接し
てみると色々と教えてくれます！ 
(松岡)トヨさん(豊田選手)、ヨシキさ
ん(高橋選手)はサッカーだけじゃな
くて本当にたくさん教えてくれま
す。トヨさん、ヨシキさんが率先し
てトイレットペーパーの芯を片づけ
たり、トイレ掃除する姿を見て、自
分たちがしっかりやっていかないと
いけないと感じています。 
(板橋)タケシくん(金森選手)です。話
しかけられないオーラがありました
が、実際に話すと優しくて笑顔が素
敵です！  
 
○みんなは昨シーズンで引退した谷
口博之氏、池田圭氏からタスキを受
け取りましたね。 
(大畑)お二人が活躍されていた時の
鳥栖らしさを自分たちが体現したい
です。 
(本田)鳥栖の良さ、ハードワークを
自分たちも受け継いで、強い鳥栖を
見せられるように自分たちが引っ張
っていきたいです。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

(松岡)ネットで以前のサガン鳥栖の 
試合を見ることがあります。みんな
ハードワークして、鳥栖らしく戦
う、明輝さん(金監督)から言われた
ことを体現したいし、強い鳥栖の更
に上を目指したいと思っています。 
 
○最後にサポーターの皆さまへメッ
セージをお願いします。 
(板橋)1 日 1 日を大切にして、試合
に出て、サポーターの皆さんと笑顔
で終わりたいと思います。 
(大畑)１日でも早く試合に出られる
ように頑張りますので応援よろしく
お願いします。 
(松岡)しっかりキャンプでもやって
きているので、開幕戦、勝てるよう
に頑張ります。応援よろしくお願い
します。 
(本田)試合に出て、アシスト、得点
に絡んで、応援しにきてくださった
皆さんがワクワクする、楽しんでも
らえるようプレーをお見せできるよ
うに頑張りますので、試合に来て背
中を押してください。 
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